

*Begrenzt ist das Leben,
doch unendlich ist die Erinnerung.*

Traurig, aber in Liebe und Dankbarkeit für die vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von

Raymonde Berger-Berthet

1. Juni 1931 – 4. Januar 2020

Nach einem langen und reich erfüllten Leben wurde sie von den Beschwerden des Alters erlöst und durfte friedlich einschlafen.

Sie wird uns fehlen, doch in unseren Herzen ihren Platz behalten.

Für die umsichtige Betreuung danken wir Nijole Sokolovaité, Daheim am Besten und den Mitarbeitern der Firma Akkurat.

Familien Berger, Berthet, Cosandier,
Giovanolli und Anverwandte

Die Trauerfeier findet am **21. Januar 2020 um 14.30 Uhr** auf dem Friedhof am Hörnli statt.

Traueradresse: Familie Berger-Berthet, St. Alban-Ring 121, 4052 Basel